

INSTITUCIONAL

CAMPAÑA SOLIDARIA POR LOS INCENDIOS EN LA PATAGONIA

El sur de nuestro país continúa en una situación dramática. Nuestra obligación colectiva es tomar acción para enfrentar sus efectos catastróficos. Es por ello que desde la Asociación hemos promovido campañas de ayuda a los damnificados, brigadistas y bomberos voluntarios.

Voraces incendios destruyeron una gran extensión de la Patagonia lo que está haciendo perecer su flora y fauna autóctonas, ha quemado 72 viviendas en la localidad de Epuypén y ha dejado a familias que lo han perdido todo.

La Patagonia, a lo largo y a lo ancho de miles de kilómetros cuadrados ya quemados, continúa enfrentándose a una situación dramática que nos obliga a repensar el impacto de nuestro accionar para con el cambio climático y los efectos que tiene a nivel global. Nuestra obligación colectiva es tomar acciones para enfrentar sus efectos catastróficos.

Es por ello que nuestra institu-

ción ha realizado hasta la fecha dos campañas de contribución voluntaria entre los asociados y lo recaudado ha sido distribuido entre las familias, los brigadistas y los bomberos voluntarios, cuyas cuentas nos hicieron llegar en su oportunidad para destinar ese dinero a fin de cubrir las necesidades que les resulten más urgentes o adecuadas.

Nuestra Asociación no es indiferente a este drama. Porque nadie que integre el Poder Judicial de la Nación y los Ministerios Públicos puede ser ajeno al dolor y a los problemas de nuestros coterráneos, que son los destinatarios del servicio que prestamos siempre desde nuestros distintos lugares de trabajo a lo largo y ancho del país. ❖

